

# Zorger gewannen die Restkreis-Mannschaftswertung

**Sportschießen:** In Neuhoof fand das Vergleichsschießen des Restkreises Braunlage statt.

**Neuhoof.** Zum neunten Mal trafen sich die Schützen des alten Landkreises Braunlage in Neuhoof zum traditionellen Restkreis-Vergleichsschießen.

Nach einem spannenden Wettkampf hatten die Schützen aus Zorge mit 548 Ring die Nase vorn. Auf dem zweiten Platz folgten die Schützen aus Braunlage mit 546 Ring vor den Neuhoofern mit 542 Ring. Die Vorjahressieger aus Walkenried belegten mit 534 Ring Platz vier vor den Hohegeißer Schützen, die auf 529 Ring kamen.

## Bis zu acht Schützen je Team

Die Mannschaften bestanden jeweils aus bis zu acht Schützen, dem Vorsitzenden und einem amtierenden König. In die Wertung

gingen die Ergebnisse des Vorsitzenden und des Königs sowie der vier besten Schützen ein.

## Die Einzelwertungen

Beste Schützenschwester war Alexandra Schmidt-Häßler vom SV Neuhoof mit 95 Ring. Auf den Plätzen folgten Helga Floß von der SG Zorge mit 93 Ring und Corinna Mielke von der SG Walkenried mit 92 Ring.

Bei den Schützen gewann Thomas Hollburg von der SG Zorge mit 94 Ring vor Wolfgang Scholdei von der SG Braunlage mit 94 Ring und Ronald Häßler vom SV Neuhoof, der auf 93 Ring kam.

Insgesamt traten 45 Schützinnen und Schützen zum Vergleichsschießen des Restkreises an.



Die Teilnehmer des Restkreis-Vergleichsschießens.